

Le ski mis à la portée des tout-petits

Famille

Le b.a.-ba de la glisse enseigné aux poussins dès 4 ans. Adultes bienvenus

C'est de saison. Pour Noël, votre bambin aura peut-être reçu sa première paire de lattes. Encore faut-il tenir dessus avant de dévaler les pentes. Et là, ça se corse. Disons-le tout net: enseigner le ski aux tout-petits peut vite devenir fastidieux (euphémisme) pour le papa ou la maman chargé de l'opération.

Sensible aux difficultés de cet apprentissage délicat, l'association genevoise Snownex propose depuis trois ans une formule destinée tant aux poussins, dès 4 ans, qu'à leurs parents. «Ça marche très fort», se réjouit Frédéric Duret, un de ses concepteurs.



Champions en devenir à Saint-Gervais. DR

Dans un jardin des neiges à Saint-Gervais, en France voisine, une dizaine de monitrices apprennent le b.a.-ba de la glisse à nos chères têtes blondes. A moins qu'ils n'assistent aux cours, Monsieur et Madame peuvent aller skier pendant ce temps pour eux, prendre des cours avec un moniteur, voire

tester du nouveau matériel mis à disposition.

Un coup de pompe? Les apprentis skieurs peuvent rejoindre le car qui les a transportés depuis le Bout-du-Monde: le véhicule est équipé en jeux et DVD pour les kids. Renseignements et inscriptions: www.snownex.ch et 079 563 40 63 **Ph.M.**